
 

 ７月８日（金）、夏季休業前の授業参観（１～３年生）、情報モラル講演会、地区懇

談会、通学路安全点検を行うことができました。お忙しい中、ご来校いただきまして

ありがとうございました。 

 ４年生から６年生を対象に実施した情報モラル講演会 

では、旭警察署生活安全課から講師をお迎えし、SNSや 

オンラインゲーム上でのトラブルを防ぐために気をつけ 

ることを教えていただきました。LINEやオンラインゲー 

ム上での何気ない会話からトラブルに発展した例や犯罪 

にも巻き込まれる危険性なども知ることができました。 

 そして、重要なことは・・・・・ 

 

 

 

夏季休業前にご家庭でも SNSやオンラインゲームについて、ルールを確認し合える

といいですね。       

             地区懇談会には、学校評議員様、区長様、飯岡地区民

生児童委員協議会会長様、旭市更生保護女性会飯岡地区

会長様、PTA 役員の皆様にご出席いただきました。今回

は、「地域学校協働活動」について話し合い、貴重なご意

見をいただきました。今後の活動に活かしていきたいと

思います。 

その後、通学路の点検を実施しました。保護者の皆様からいただいた要望と併せて、 

点検内容を行政や関係機関に報告し、対応を検討していただきます。    

 

 

 

 いよいよ夏休みがスタートします。ご家庭や地域の皆様にあたたかく見守っていた

だいたおかげで、全員そろって、無事夏休みを迎えることができます。 

今年は、様々な地域の行事が少しずつ再開されるようです。子ども 

達も楽しみにしているのではないでしょうか。様々な体験をとおして 

一回りたくましくなった子ども達に会えることを楽しみにしています。 

夏休み中、事故や感染症、けが等には十分気をつけてお過ごしくだ 

さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業参観・学級懇談会・地区懇談会・通学路点検 

【校訓】素直に たくましく 

旭市立飯岡小学校 

学校だより 第７号 

令和４年７月１９日 

「普段の生活でも、オンライン上でも、相手を思いやり、自分がされて嫌な

ことは、人にはやらない」 



+63-*２３ｗ １年生 家庭教育学級「親子給食・校内開級式・クレヨンバック作り」 ６月２９日（水） 

今年度、校内で初めての家庭教育学級を開催しました。親子給食では、子ども達

が配膳や片付けをする様子も見ていただき、親子で旭市の給食を味わいました。 

開級式では、加瀬学級長さんや社会教育 

指導員の方からご挨拶をいただきました。 

４名の運営委員さんも紹介させていただき 

ました。１年間よろしくお願いします。 

最後は、子ども達が楽しみにしていた「クレヨンバック作 

り」をおうちの方と一緒に楽しみました。子ども達のアイデ

ィア溢れる世界で一つしかないバックを作ることができまし

た。参加いただきました保護者の皆様、準備・運営を行って

くださった運営委員の皆様ご協力ありがとうございました。 

第１回 飯岡小チャレンジテスト実施！ 

 第１回目の算数チャレンジテスト

を７月１３日（水）に行いました。 

４４名の児童が「チャレンジ満点

賞」を受け取りました。 

計画委員会による「あいさつ運動」 ７月１１日～７月１５日 

計画委員が１年生から４年生の教室であいさつの大切

さを伝え、率先してあいさつ運動に取り組んでいます。

上級生がよいお手本となり、全校にあいさつの輪が広が

りました 

４年生 「我らの波止」 ７月５日（火） 

総合的な学習の時間「波止の歴史をさぐろう」の授業で、「災害伝承語り部」の

宮本英一さんにご来校いただき、「我らの波止」の歴史や飯岡海岸の移り変わりに

ついて、教えていただきました。今から９０年以上前に下永井地区に住んでいた若

松少年と丸山少年が地域を浸水から守るために石を積み上げて波止を作った実話に

は、子ども達が真剣に耳を傾けていました。積み上げるために使った「飯岡石」も 

実際に見せていただき、今でも垣根や庭石 

として使われているお話を聞きました。 

 授業後も、宮本さんに質問する姿が見ら 

れ、関心の高さがうかがえました。地域の 

ために力を尽くしてくれた飯岡小の先輩達 

のお話に感銘を受けました。 

今後も、地域の皆さんに様々なことを教 

えていただきたいと思います。宮本さん、 

ありがとうございました。 

我らの波止を紹

介した「少年倶

楽部」と飯岡石 

充実した読書活動 

 1000ページ読破した児童４７名に

読書賞を授与しました。夏季休業中

も読書に親しみ、豊かな情操と読解

力を育んでほしいと思います。 


